

Woleu-Ntem/Département du Haut-Ntem/Minvoul/12 mars en différé à Ebomane

Une célébration sur fond d'enthousiasme des militants



Photo : G.M.
Les responsables du parti à Minvoul pendant la phase festive de la célébration en différé du 49e anniversaire du PDG.



Photo : G.M.
Marche des militants pour la boucle des festivités.



Photo : G.M.
Scène de liesse des groupes socioculturels.

G.M.
Oyem/Gabon

Ils ont démontré, une fois de plus, par une organisation qui a tenu toutes ses promesses, qu'ils restent fidèles aux orientations du parti et à son "Distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba.

A l'instar des autres localités du pays qui ont célébré, en différé, le 49e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG), le département du Haut-Ntem s'est plié avec ferveur à ce rituel, dans un contexte aussi particulier qui coïncide avec la tenue du Dialogue national, entamé le 28 mars dernier à

Libreville. L'occasion a été donnée aux militantes et aux militants venus nombreux à Ebomane, de témoigner, une fois de plus, leur attachement aux idéaux du parti et à son "Distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba. Personne n'a voulu être en marge de cette commémoration : fédérations communales et départementales, groupes socioculturels, associations affiliées, etc., tous ont tenu à donner à cette fête l'éclat d'un anniversaire digne. Ainsi, la cour de l'école protestante, cadre de la cérémonie, a été prise d'assaut par les militants et sympathisants du parti des masses, vendredi dernier, en dépit d'une canicule

étouffante. Des militants, très enthousiastes, ont accueilli les hiérarques locaux du PDG, conduits par le membre du Comité permanent du Bureau politique, Marie Julie Biloghe bi Nzedong et François Ango, député du 1er siège et membre du Bureau politique. Après l'hymne du parti, le secrétaire fédéral du canton Sossolo Ntem, Marcel Obame Ella a donné le ton, au nom de la population du Haut-Ntem. Il a rendu un "hommage mérité" au "Distingué camarade président pour sa réélection à la magistrature suprême" et salué l'initiative du dialogue politique en cours, qui permettra de bâtir un Gabon sans tabou.

Aloïse Mvele Minko, secrétaire départemental, a, lui, réaffirmé l'ancrage des militants du Haut-Ntem dans le parti des masses et leur soutien à la politique d'action du chef de l'Etat pour un Gabon émergent en 2025. Nestor Ayi s'est appesanti sur les enjeux du Dialogue national qui, pour lui, va favoriser un apaisement du climat politique ayant sévi au lendemain de la Présidentielle du mois d'août dernier, et dont le cœur du problème reste le vote. Il s'agira aussi de trouver un nouveau mécanisme de gouvernance pour relancer l'économie. C'est une initiative salutaire qui permet aux Gabonais de se parler. Quant aux membres du Co-

mité permanent, Marie Julie Biloghe bi Nzedong, elle a relevé l'importance du système rotatif instauré pour célébrer la fête du 12 mars dans le Haut-Ntem. Cette volonté manifeste traduit l'unité des fils et filles de Minvoul, qui regardent dans la même direction et parlent d'une même voix, pour la prospérité de leur localité. Pour elle, la Présidentielle relève désormais du passé : « L'unique président, c'est Ali et ce, après le verdict de la Cour constitutionnelle. Il n'est plus question que les gens viennent faire de la démagogie pour maintenir l'illusion. » Mme Biloghe est également intervenue sur le dialogue politique, qui reste

un nouveau départ dans la gestion du pays, d'une part, pour apaiser le climat politique délétère né de la dernière Présidentielle, et, d'autre part, pour reformer et moderniser les institutions pour plus de démocratie. Elle a aussi fait état de la nouvelle orientation du parti qui repose sur les "2 R", à savoir : la régénération et la revitalisation, à prendre en compte dans la réinscription des militants et l'adhésion de nouveaux membres. Et d'inviter les uns et les autres à resserrer les rangs pour un nouveau départ. L'important défilé et la motion de soutien et d'action au dialogue politique ont clos la manifestation.

Département du Woleu/Canton Ellelem/Vie des partis politiques/PDG/Causerie de la fédération B

Sous le signe de la sensibilisation et de la remobilisation

E L
Libreville/Gabon

Après le grand rassemblement politique organisé à la place des fêtes d'Oyem, samedi dernier, par les hiérarques woleuntemois du Parti démocratique gabonais (PDG), Sébastien Ntoutoume Bekale, membre du Bureau politique de la fédération B du canton Ellelem, s'est réuni avec les cadres et militants de base.

LA rencontre tenue au quartier Nfoul, a vu la présence du député du deuxième siège du département du Woleu, Salomon Mengue Meyé, et le secrétaire fédéral, Etienne Etho Edzang. Parmi les militants ayant répondu à l'appel, les membres du Conseil national, du Comité central, des sections et des comités. Sébastien Ntoutoume Bekale a rappelé que cette causerie était conforme à « la note d'orientation du secrétariat exécutif qui exhorte les responsables politiques, au-delà des activités purement festives, à sensibiliser les militants au concept des "2R", la régénération et la revitalisa-



Photo : D.R.

Le membre du Bureau politique, Sébastien Ntoutoume s'adressant...



Photo : D.R.

... aux militants.

tion de leur formation politique et les enjeux du dialogue politique». Rappelons que ces deux thématiques intègrent les réformes initiées par le secrétariat exécutif, dans l'optique de donner un souffle nouveau au parti. Etant donné que le PDG a vécu une situation difficile, ponctuée par la démission de plusieurs cadres dont des parlementaires. Selon M. Ntoutoume Bekale, « la revitalisation doit permettre au PDG de prendre un nouvel envol. Celui-ci passe naturellement par la régénération et la redynamisation des structures de base du parti. Avec, en



Photo : D.R.

La marche de soutien au "Distingué camarade président" du PDG.

ligne de mire, les victoires que nous voulons remporter lors des échéances électorales à venir, à commencer par les élec-

tions législatives », a-t-il précisé. En outre, il est revenu sur le dialogue politique inclusif et sans tabou convoqué

à l'initiative du chef de l'Etat. A cet effet, M. Ntoutoume Bekale a souligné que ces assises ont pour but principal d'amener les uns et les autres à penser "Gabon d'abord". « Camarades, il faut vous sentir concernés par cette grande décision prise par Ali Bongo Ondimba, d'organiser le dialogue politique. Il faut avoir le courage de la faire. C'est une tribune où tous les Gabonais de toutes obédiences politiques doivent se retrouver, se parler et discuter des problèmes du Gabon, sans tabou », a-t-il martelé. Non sans soutenir que, « au village, quand il y a des problèmes, tout le monde se retrouve

au corps de garde pour en débattre et laver enfin le linge sale en famille. » Ses propos ont été soutenus par le député Salomon Mengue Meyé, qui a invité les militants à soutenir le dialogue et à taire « les querelles et les divisions pour regarder dans la même direction, en prônant le dialogue, l'amour et la paix. Restez mobilisés derrière la politique du Distingué camarade président, et soyez unis, car l'élection présidentielle est désormais derrière nous », a-t-il conclu. Notons que la célébration en différé du 49e anniversaire du parti dans cette partie du département du Woleu a été aussi l'occasion de faire le point de l'opération d'inscription et de réinscription lancée il y a quelques semaines. De l'inventaire, on retiendra que de nombreux militants ont déjà été enregistrés. Satisfaits d'avoir échangé avec leurs responsables, les militants et sympathisants ont tenu à féliciter le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs président du PDG, pour sa réélection au terme de la Présidentielle du 27 août 2016.